

Erster Werwolffang (Dienstag, 1.10.2019):

Während dem Frühstück erreichte uns ein Zeitungsartikel, in dem beschrieben war, dass in einem Dorf in der Nähe zwei Werwölfe gesichtet wurden. Aus diesem Grund entschieden wir uns, zu Fuss und mit einem Seil im Gepäck auf den Weg zu machen. Bei diesem Dorf angekommen, war aber leider kein Werwolf weit und breit, weshalb wir weiterliefen. Bei der Mittagspause überraschte uns dann einer der beiden Werwölfe, aber die Leiterinnen konnten ihn sehr schnell ruhigstellen und mit dem mitgebrachten Seil festbinden. Die Jüngerer brachten den Werwolf zurück zum Lagerhaus, während die Älteren sich weiter auf die Suche machten und tatsächlich brachten sie auch den zweiten Werwolf zurück zum Lagerhaus. Beide Werwölfe konnten erfolgreich durch das Zauberportal zurück in das Spiel gezaubert werden.

